

生徒指導通信

令和元年度 3月号

青森県立大間高等学校 生徒指導部
令和2年 3月 26日(木) 発行
Vol. 10 (最終号)
部員：中野渡・藤本・沢田・藤原

卒業式が行われました！

3月1日(日)、本校の第45回卒業式が行われ、53名の卒業生が旅立ちの日を迎えました。新型コロナウイルスの影響により、全員マスク着用という厳戒態勢の下で行われた式になりましたが、呼名の返事も練習に比べて元気よく、また式歌も声が出ていました。松本陽向くんの送辞、山田虎太郎くんの答辞も立派でした。3年生の皆さん、卒業おめでとう。皆さんの今後の活躍を期待しています！



来年度に向けて・・・

新型コロナウイルスの影響により、我々も予期していなかった突然の臨時休校となり、1・2年生の皆さんも戸惑っていることと思います。ただ、人命には代えられませんし、思いがけずゆっくりできる時間が増えたのも事実ですので、これを前向きに捉えて、この機会に日々の生活を振り返ったり、進路について真剣に考えたりしてほしいと思っています。

臨時休校中の課題については、ほとんどの教科で新年度に提出になると思います。直前になってあわててやるのではなく、しっかり計画を立て、期日までに確実にやってください。また、引き続き健康にはくれぐれも留意してください。新学期に元気な顔で会えることを楽しみにしています。(中野渡)

★4月の予定★

- 7日(火) 新任式・入学式
- 8日(水) 1学期始業式
対面式・容儀指導
- 9日(木) 学びの基礎診断
- 15日(水) 眼科検診
- 17日(金) 授業参観
- 22日(水) 前期生徒総会
- 23日(木) 歯科検診

※あくまでも現時点のものであり、
変更の可能性がります